



Le Pape François : un homme de main de l'agenda mondial



L'une des principales tâches du pape est de nommer ou de révoquer des dignitaires importants. Il exerce ainsi une influence sur les événements mondiaux. Dans le cas du pape François, un fil rouge peut être identifié. Est-il un homme de main de l'agenda mondial de l'ONU ?

Dans l'Église catholique, il est courant que les évêques présentent leur démission pour raison d'âge le jour de leur 75e anniversaire. En règle générale, avant d'accepter leur démission, le pape les laisse encore en fonction pendant deux ou trois ans en signe d'estime. Le 11 novembre 2023, le très populaire évêque Joseph Strickland a toutefois été démis de ses fonctions à l'âge de seulement 65 ans. Contrairement à d'autres diocèses américains, son diocèse de Tyler au Texas n'est pas endetté et la relève sacerdotale est relativement importante. Pourquoi donc l'a-t-on mis à la retraite dix ans avant qu'il n'atteigne la limite d'âge ?

En effet, l'une des principales tâches du pape est que nommer ou de révoquer des dignitaires importants. En dehors de tous les gestes, annonces et affirmations, on peut reconnaître chez le pape François un fil rouge qui reflète sa véritable position sur les thèmes de l'agenda des Nations unies. Celle-ci n'apparaît pas seulement dans ses décisions personnelles - comme nous le verrons par la suite - mais aussi dans ses déclarations suivantes :

- Avortement : « Il ne faut pas en parler indéfiniment. » (2013)
- Homosexualité : « Qui suis-je pour juger ? » (2013)
- Changement climatique d'origine humaine : « Nous ne pouvons qu'espérer des formes contraignantes de transition énergétique qui [...] soient facilement contrôlables ». (2023)
- Migration : « Les réponses (ne peuvent) être que le résultat d'un travail commun, en créant une législation mondiale sur la migration. » (2020)
- Lutte contre les pandémies : « Contribuer à ce que la majorité des gens soient vaccinés est un acte d'amour. » (2021)

Le pape François installe continuellement ceux qui encouragent cet agenda, tout en congédiant l'un après l'autre ses bruyants détracteurs. L'un de ces critiques est Strickland, qui s'oppose à l'avortement et à la reconnaissance des communautés homosexuelles. Voici une série de décisions personnelles du pape qui montrent à quel point il promeut l'agenda mondial de l'ONU.

1. Le pape François sur l'avortement et la protection de la vie

Bien que le pape François se soit publiquement présenté comme un opposant à l'avortement et qu'il ait déjà qualifié l'avortement de « meurtre », il a renvoyé en 2016 tous les membres de l'« Académie pontificale pour la vie », qui avait été fondée pour protéger la vie humaine à tous les stades. Par la suite, François y a intégré deux défenseurs manifestes de l'avortement : l'athée Mariana Mazzucato et le prêtre britannique anglican Nigel Biggar, professeur de morale et de théologie pastorale, qui déclare l'avortement légitime jusqu'à la 18e semaine de grossesse. Le pape soutient ainsi un agenda de l'ONU visant à contrôler et à réduire la population mondiale. Sous le couvert de ce qu'elle appelle « le droit à la santé

reproductive », l'ONU veut l'imposer dans le monde entier, entre autres, par l'accès à des « avortements sûrs ». Voir également à ce sujet : « Une réduction de la population prévue de longue date » [www.kla.tv/24188] ou « L'avortement – partie d'un programme de réduction de la population ? » en allemand [www.kla.tv/27094]

2. Le pape François sur l'idéologie du genre et l'homosexualité

En promouvant l'idéologie du genre, l'agenda de l'ONU poursuit également l'objectif de réduction de la population en détruisant la famille en tant que cellule germinale d'une société saine. En conséquence, l'homosexualité et la diversité de genre du mouvement LGBTQ sont massivement promues. Vous trouverez plus d'informations sur les origines dans le documentaire en allemand « Les racines cachées de l'éducation sexuelle moderne » [www.kla.tv/7445]

Le pape s'adapte également à cet agenda en ouvrant l'Eglise aux personnes transsexuelles. La position du pape vis-à-vis de l'homosexualité s'explique par ses choix personnels. En effet, ceux qui la prônent ou qui sont même impliqués dans des abus homosexuels sont promus par le pape François et ne sont renvoyés que lorsqu'il n'y a plus d'autre choix :

- Les évêques Jozef De Kesel et Matteo Maria Zuppi se sont tous deux prononcés en faveur d'une reconnaissance de l'homosexualité par l'Église catholique. Tous deux ont été nommés à des postes importants par François et élevés au rang de cardinaux.
- En 2017, François a nommé Gustavo Óscar Zanchetta, évêque d'Oran, à la tête de l'administration des biens apostoliques au Vatican, alors qu'il savait que ce dernier avait abusé de trois séminaristes. En 2019, Zanchetta a été inculpé et finalement condamné à 4 ans ½ de prison pour abus.
- En 2015, le pape a nommé Juan Barros Madrid évêque, bien qu'une victime lui ait personnellement décrit la même année qu'elle avait été abusée en présence de Barros. Il ne l'a destitué qu'en 2018, lorsque 34 évêques chiliens l'ont forcé à démissionner dans le cadre d'une procédure unique dans l'histoire de l'Eglise. Le parquet chilien avait alors ouvert une enquête.
- En 2013, le pape François nouvellement élu a nommé le cardinal Theodore McCarrick comme son conseiller pour les nominations d'évêques aux États-Unis, bien que celui-ci ait été destitué de son poste d'archevêque de Washington quelques années auparavant suite à des accusations d'abus sexuels et qu'il lui ait été interdit d'exercer toute activité publique. Peu avant que François ne réhabilite McCarrick, même le nonce américain Carlos Maria Viganò lui avait confirmé les accusations d'abus. Mais ce n'est que lorsque le New York Times a révélé que McCarrick avait agressé sexuellement des séminaristes que François l'a renvoyé à l'âge de 88 ans. Le procès pour abus contre McCarrick a été suspendu en raison de son âge.

Contrairement à toutes ces décisions personnelles du pape François, le cardinal Sarah, qui défend comme Strickland l'enseignement de l'Eglise sur l'homosexualité et sur la famille traditionnelle, a été mis à la retraite par le pape lorsqu'il a atteint la limite d'âge. Il en va de même pour Carlos Maria Viganò qui, depuis la publication de ses accusations contre le pape, craint pour sa vie et se cache.

3. Le pape François sur le Covid

Kla.TV a montré à plusieurs reprises quels plans globaux se cachent derrière la prétendue pandémie de Covid et où mène l'obligation de vaccination qui en découle. En tant que chef de l'État souverain du Vatican, François était libre d'imposer des mesures. Son diocèse de Rome a été le premier au monde à interdire tous les services religieux. Il a fait du Vatican le seul État au monde à exclure toutes les personnes non vaccinées et à refuser de leur verser un salaire. François a fermé un couvent de bénédictines parce que les religieuses ne se

faisaient pas vacciner et a renvoyé l'évêque Daniel Fernández Torres d'Arecibo, âgé de 57 ans. Il était le seul évêque de Porto Rico qui refusait d'exclure les fidèles non vaccinés de ses églises. En revanche, François laisse en place le cardinal Schönborn, 79 ans, qui a fait de la cathédrale Saint-Étienne de Vienne un centre de vaccination, quatre ans après avoir atteint l'âge de la retraite.

4. Le pape François et le changement climatique

[www.kla.tv/28157 Découvrez les dernières révélations sur le thème du changement climatique provoqué par l'homme !]

La deuxième lettre de doctrine écologique « LAUDATE DEUM », publiée il y a quelques semaines, est entièrement consacrée au changement climatique prétendument irréfutable et causé par l'homme. Pour le combattre, le pape François demande sans équivoque des interventions massives dans la liberté des nations et des personnes.

Le cardinal Müller, qui avait bloqué le projet de la première encyclique écologique en tant que gardien du dogme, la jugeant inacceptable, a été destitué de cette fonction dès l'âge de 69 ans. Hans Joachim Schellnhuber, qui ne se considère pas comme chrétien et est membre du Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat (GIEC) des Nations unies, a en revanche été nommé membre à vie de l'Académie pontificale des sciences. Ce dernier avait coécrit en 2015 la première encyclique écologique de l'histoire de l'Église catholique. Avec elle, la thèse du changement climatique d'origine humaine recevait pour la première fois une légitimation pontificale.

Ce n'était qu'une partie des décisions prises par le pape François en matière de personnel. Il est évident qu'il maintient en poste toute personne utile à la mise en œuvre de l'agenda de l'ONU. Même en cas de scandale impliquant des actes punissables, le pape garde sa main protectrice sur une telle personne aussi longtemps que possible. Pour l'agenda de l'ONU, François est manifestement prêt à arracher les propres racines en renvoyant les évêques appréciés des fidèles.

Dans ce contexte, il est extrêmement important de prendre en compte le contexte et les intentions de l'Agenda des Nations unies. Dans l'émission « Nous sommes TOUS concernés : Un haut fonctionnaire de l'ONU révèle les sombres secrets de l'ONU », Kla.TV [www.kla.tv/25376] a rapporté que l'objectif ultime de l'Agenda 2030 est de mettre en place un gouvernement mondial unique avec des dirigeants non élus. Selon Calin Georgescu, un haut fonctionnaire de l'ONU, les Nations unies constituent, avec l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et le Forum économique mondial (FEM), le cœur de ce gouvernement mondial. Au-dessus se trouve l'oligarchie financière internationale, qui contrôle entièrement les organisations citées et agit donc en secret.

Le fait que le pape risque sa propre intégrité ainsi que celle de l'Église pour cet agenda signifie qu'il est également un instrument et un serviteur des oligarques financiers internationaux. Ceux-ci apparaissent ainsi une fois de plus comme la racine de tous les développements néfastes dans le monde. Démasquer ces personnes qui tirent les ficelles dans tous les domaines est donc une priorité absolue, car elles doivent être stoppées et tenues responsables.

Joseph Strickland a déclaré après son licenciement :

« C'est maintenant le moment de révéler tout ce qui est actuellement caché et d'indiquer

clairement tout ce qui est caché. [...] Mon principal crime, hier comme aujourd'hui, semble avoir toujours été de mettre en lumière ce que d'autres veulent garder caché. »

Chers téléspectateurs, cet appel le dit très clairement : l'heure est au dévoilement. Ce que les mondialistes craignent le plus, c'est la vérité. Aidez donc à sa diffusion !

ANECDOTE :

Dans l'archidiocèse de Buenos Aires se trouve la basilique "Notre-Dame du Rosaire". Une statue de l'apôtre Pierre se trouve à l'entrée latérale. En 2018, elle a perdu son auréole, et le 17 décembre 2023, la foudre est tombée sur la statue, malgré la présence de paratonnerres. Ainsi, la main droite de l'apôtre, dans laquelle il tenait une clé, a été arrachée. Le plus piquant dans l'affaire est que la foudre n'est pas seulement tombée le jour de l'anniversaire de l'actuel pape François, mais aussi dans son lieu de naissance et son ancien diocèse, où il a été archevêque et cardinal. De plus, la clé de Saint-Pierre est justement considérée comme un symbole du pouvoir papal....

Est-ce que le ciel veut dire quelque chose ?

de jmr.

Sources:

L'évêque Strickland :

<https://katholisches.info/2023/06/26/bischof-joseph-strickland-von-tyler-im-visier-von-santa-marta/>

https://www.youtube.com/watch?v=x_OyY_r2mY

https://de.wikipedia.org/wiki/Joseph_Edward_Strickland

Citation finale :

<https://www.bishopstrickland.com/blog/post/letter-to-the-faithful-november-272023>

Migration :

https://www.vatican.va/content/francesco/de/encyclicals/documents/papa-francesco_20201003_enciclica-fratelli-tutti.html

Absatz 132

Avortement :

www.nzz.ch/international/urbi-et-orbi-papst-ruft-zu-frieden-im-nahen-osten-auf-und-nennt-abtreibungen-massaker-an-unschuldigen-ld.1772045

[tps://katholisches.info/2013/09/20/und-er-weinte-ueber-seinen-papst-papst-franziskus-schweigt-zu-abtreibung-und-homosexualitaet-und-findet-das-gut-so/ht](https://katholisches.info/2013/09/20/und-er-weinte-ueber-seinen-papst-papst-franziskus-schweigt-zu-abtreibung-und-homosexualitaet-und-findet-das-gut-so/ht)

https://de.wikipedia.org/wiki/P%C3%A4pstliche_Akademie_f

[%C3%BCr_das_Leben#Kurienreform_2016](https://de.wikipedia.org/wiki/P%C3%BCr_das_Leben#Kurienreform_2016)

<https://katholisches.info/2016/11/18/umbau-der-paepstlichen-akademie-fuer-das-leben-mitgliedsstand-wird-zum-jahresende-auf-null-gesetzt/>

<https://katholisches.info/2017/06/19/akademie-fuer-das-leben-abtreibungsbefuerworter-biggar-direkt-vom-anglikanischen-primas-vorgeschlagen/>

<https://de.catholicnewsagency.com/news/1988/philosoph-der-abtreibung-befurwortet-zur-papstlichen-akademie-fur-das-leben-berufen>

<https://katholisches.info/2022/11/08/papst-franziskus-will-mehr-menschlichkeit-und-ernennt-deshalb-eine-abtreibungsbefuerworterin/>

<https://de.catholicnewsagency.com/news/11902/papst-franziskus-beruft-abtreibungsbefuerworterin-in-papstliche-akademie-fur-das-leben>

Avortement - Stratégie de l'ONU pour la réduction de la population :

www.die-tagespost.de/politik/un-resolution-fordert-zugang-zu-sicherer-abtreibung-art-231879

w/uno-und-abtreibung/www.boniface-institute.com/de

www.konjunktion.info/2023/12/eugenik-die-jahrzehntelangen-bemuehungen-um-eine-reduzierung-

[der-weltbevoelkerung-durch-die-organisationen-der-vereinten-nationen/?utm_source=mailpoet&utm_medium=email&utm_campaign=www-konjunktion-info-newsletter-einmal-wochentlich_5](https://de.wikipedia.org/wiki/Reproduktive_Gesundheit_und_Reproduktive_Rechte)
https://de.wikipedia.org/wiki/Reproduktive_Gesundheit_und_Reproduktive_Rechte
www.kla.tv/24095
www.kla.tv/27094

L'ONU et le Vatican sur l'idéologie du genre :

<https://de.wikipedia.org/wiki/Gender-Mainstreaming>
<https://ifamnews.com/de/un-stellt-liste-von-gegnern-der-gender-ideologie-zusammen>
<https://www.zeit.de/gesellschaft/2023-11/vatikan-transpersonen-taufe-homosexualitaet-papst-franziskus>
<https://www.spiegel.de/politik/ausland/resolution-uno-macht-sich-fuer-homosexuelle-stark-a-769033.html>

Homosexualité :

<https://katholisches.info/2013/11/08/parlament-von-illinois-beschliesst-homo-ehe-wegen-papst-franziskus/>
https://de.wikipedia.org/wiki/Jozef_De_Kesel
<https://www.maenner.media/gesellschaft/ausland/Matteo-Maria-Zuppi-kardinal/>
https://de.wikipedia.org/wiki/Matteo_Maria_Zuppi
https://de.wikipedia.org/wiki/Gustavo_%C3%93scar_Zanchetta
<https://katholisches.info/2019/02/23/neues-dokument-zum-fall-zanchetta-belastet-papst-franziskus/>
www.spiegel.de/politik/ausland/resolution-uno-macht-sich-fuer-homosexuelle-stark-a-769033.html
www.un.org/depts/german/menschenrechte/erklaerung-lgbt.pdf

Chili :

https://de.wikipedia.org/wiki/Juan_Barros_Madrid
https://en.wikipedia.org/wiki/Karadima_case
<https://katholisches.info/2018/02/06/papst-franziskus-wusste-zum-fall-barros-bescheid/>
<https://katholisches.info/2018/01/12/der-fall-karadima-und-seine-folgen/>
<https://katholisches.info/2018/05/18/paukensschlag-alle-chilenischen-bischoefe-stellen-aemter-zur-verfuegung/>

McCarrick :

<https://katholisches.info/2018/10/09/vorsitzender-der-us-bischofskonferenz-erneut-bei-papst-franziskus/>
<https://katholisches.info/2018/03/19/du-bleibst-dort/>
<https://katholisches.info/2018/09/13/erzbischof-vigano-fuerchtet-um-sein-leben/>
https://en.wikipedia.org/wiki/Theodore_McCarrick
<https://katholisches.info/2019/08/28/ein-jahr-danach-das-vigano-dossier/>
<https://katholisches.info/2017/06/19/kardinal-sarah-kritisiert-homohaeretisches-klima-katechismus-nicht-homo-korrekt-zitieren/>
<https://katholisches.info/2018/05/23/kardinal-sarah-widersetzt-euch-jedem-gesetz-gegen-die-familie/>
www.kla.tv/17507
https://de.wikipedia.org/wiki/Robert_Sarah

Covid :

<https://katholisches.info/2021/08/18/papst-franziskus-der-impf-propagandist/>
<https://katholisches.info/2020/03/14/rom-korrigiert-teilweise-die-drastischen-massnahmen/>
<https://www.vaticannews.va/de/vatikan/news/2021-12/vatikan-strengere-corona-regeln-dekret-parolin-impfung-genesung.html>
<https://katholisches.info/2022/03/09/papst-franziskus-entlaesst-mutigen-bischof-der-sich-der-impf-apartheid-widersetzte/>
https://de.wikipedia.org/wiki/Daniel_Fern%C3%A1ndez_Torres

<https://katholisches.info/2022/03/24/benediktinerinnenkloster-wird-geschlossen-weil-ordensfrauen-sich-nicht-impfen-lassen-wollen/>
<https://katholisches.info/2021/11/16/impfstrasse-stephansdom-durch-zu-viele-sonntagsmessen-beeintraechtigt/>
<https://katholisches.info/2020/09/03/papst-franziskus-setzt-auch-2021-auf-social-distancing/>
https://de.wikipedia.org/wiki/Christoph_Sch%C3%B6nborn

Changement climatique :

https://www.vatican.va/content/francesco/de/apost_exhortations/documents/20231004-laudate-deum.html
<https://katholisches.info/2015/06/10/oeko-enzyklika-laudato-si-wird-am-18-juni-vorgestellt-ipcc-vertreter-sitzt-am-tisch/>
<https://katholisches.info/2015/06/18/operation-einbindung-der-katholischen-kirche-in-klima-agenda-gelungen-schellnhuber-neues-pas-mitglied/>
<https://katholisches.info/2015/05/13/die-versenkte-oeko-enzyklika-papst-franziskus-und-seine-baustellen/>
https://de.wikipedia.org/wiki/Gerhard_Ludwig_M%C3%BCller#Pr%C3%A4fekt_der_Kongregation_f%C3%BCr_die_Glaubenslehre_und_Erhebung_zum_Kardinal
https://de.wikipedia.org/wiki/Hans_Joachim_Schellnhuber#Auszeichnungen_und_Mitgliedschaften

Annexe, foudre :

<https://de.rua.gr/2024/01/05/ein-blitz-schlug-in-die-statue-des-apostels-petrus-in-der-ehemaligen-dioezese-von-papst-franziskus-ein>
<https://catholicvote.org/lighting-strikes-st-peter-statue-on-pope-francis-birthday-internet-lights-up>
<https://www.lifesitenews.com/de/news/blitz-peter-statue-papst-franziskus/>
https://www.youtube.com/watch?v=63KRxK_In5oab Min 4.50

Cela pourrait aussi vous intéresser:

#ReligionTerrorisme - Religion et terrorisme - www.kla.tv/ReligionTerrorisme

#CommentairesMediatiques - Commentaires médiatiques - www.kla.tv/CommentairesMediatiques

#FEM - Forum économique mondial - www.kla.tv/FEM

#CarloMariaVigano-fr - Carlo Maria Vigano - www.kla.tv/CarloMariaVigano-fr

#Ideologie-fr - Idéologie - www.kla.tv/Ideologie-fr

#Sectes - www.kla.tv/Sectes

#Pieuvre - www.kla.tv/Pieuvre

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- peu entendu, du peuple pour le peuple...
- des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité:

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence:  *Licence Creative Commons avec attribution*

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.